
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre possibilidade de credenciamento de 
clínica de internação psiquiátrica.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-O Município possui a possibilidade legal de realizar o credenciamento 
de clínicas especializadas para internação de pacientes com transtornos 
psiquiátricos?

2-Caso positivo, já há estudos ou ações em andamento para viabilizar 
tal credenciamento?

3-Existe previsão orçamentária ou intenção da administração municipal 
em destinar recursos para esse fim?

4-Quais  medidas  estão  sendo  adotadas  para  lidar  com  o  crescente 
número de casos psiquiátricos, considerando que o Hospital FUSAM não 
tem estrutura suficiente para atender essa demanda?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de Maio de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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